

Las clases de contabilidad empresarial consta de dos sesiones por semana, y en esta semana ví varios temas relevantes aunque algo confusos puedo empezar con las Normas de Información Financiera, estas normas están compuestas por muchos párrafos el que es uno de los básicos es el NIF A-1 párrafo 3 este dice que la contabilidad es una técnica que se usa en las operaciones que afectan económicamente a una entidad y además genera información financiera ejemplos de estos son las transacciones, transformaciones internas, etc.

También recuerdo sobre los usufructos vitalicios que son propiedades o bienes donados con la condición de que mientras el dueño siga vivo se debe conservar tal y como esté, además de que no se podrá vender, o bueno se podrá vender en teoría, pero, ¿quién querría comprar bienes o propiedades sabiendo que los pueden estafar?.

Algunos conceptos que aprendí de mejor manera fueron: costo, es la cantidad de dinero que se usa de manera directa para el producto, por ejemplo, cuando se hace pan el costo sería el gas, el gasto es la cantidad de dinero que se usa de manera indirecta para el producto, basándose en el ejemplo anterior sería la luz, ya que es algo que no solo se usará para el producto sino que también para algo general, la provisión es como un ahorro que solo se usará cuando sea el momento indicado de usarse, un ejemplo es cuando se debe reemplazar las maquinarias cada año.

También aprendí otras definiciones como: liquidez, que es la capacidad de pagar tus obligaciones o adeudos de manera inmediata y con dinero en efectivo, la venta de cartera es el proceso en el cual un banco paga tu deuda para que les pagues a ellos pero con menos intereses y por último está el factoraje financiero es un proceso en el que una empresa vende sus facturas a un banco o financiera obteniendo el dinero inmediato y en efectivo a cambio de un porcentaje monetario.

De igual manera en las clases hablamos sobre los tipos de contabilidad que siendo honesto son una cantidad significativa de contabilidades, por ejemplo, la contabilidad financiera es la que se encarga generalmente de los estados financieros y ese tipo de cosas. La contabilidad pública es la que lleva a cabo el gobierno y debe considerarse las gestiones de todas sus dependencias que lo componen.

Cuando se habla de los estados financieros hablamos también de cuatro características las cuales son: La confiabilidad esto quiere decir que debe poder verificarse no basarse en teoría ser específicos y concretos con la información suficiente y que sea objetiva. La relevancia de este puede relacionarse con la posibilidad de predecir algún cambio o problema en el futuro, es decir, ser cuidadoso y preventivo para afrontar cualquier circunstancia negativa de manera eficaz.

La comprensibilidad es la información de los estados financieros que son clasificados y presentados de manera clara y precisa para que sea fácil de entender. La comparabilidad se refiere en pocas palabras a ver los cambios de los estados de cuentas del año pasado con relación al actual (comparar estados de cuenta con el año pasado).

Y también hay otros conceptos interesantes como puede ser: la reingeniería que es como una actualización de las estrategias y lo relacionado con la empresa, esto se vio mucho en pandemia ya que muchas empresas tuvieron que actualizarse a un mundo digital y muchas empresas emergieron de esa situación, el benchmarking es como una fase de prueba inicial para ver la calidad y el rendimiento de un producto, un ejemplo son las pruebas de choque en las empresas de autos.

El accountability es algo importante que podría decirse que es la rendición de cuentas de una empresa y debe darse al SAT porque si no es así puede haber una multa y mucho más importante la gestión de control de calidad y de esto dependerá nuestra empresa, en este proceso se debe ver que todo esté bien desde el proveedor hasta el cliente final, checar la producción, el empaquetado y la entrega y por último la reducción de tamaño, una empresa que es más compacta es más ágil y eficaz que una empresa grande y lenta.

El futuro será la tecnología esto implica el modo de pago que existirá como es el caso de las criptomonedas, no sería mal idea invertir en una moneda digital ya que algún día nuestra economía dependerá completamente de ella, las criptomonedas llegaron para quedarse y ya se están implementando las criptodivisas que es llevar el dinero a un medio electrónico, por ejemplo, en china tienen un WhatsApp chino que ya tiene un monedero electrónico y es más sencillo realizar pagos allá.

Enrique Arguello.

“No adoptes el puesto a la persona, adapta a la persona para el puesto”